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水沢第一高等学校の教育（共育）の考え方・土台は、この校訓と精神です。

《校　訓》　　「神清智明(しんせいちみょう)」　「松操竹節(しょうそうちくせつ)」　「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」
　　心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一つにすれば何事も成せる。
『教育の精神』　　教えることは教えられることだ　育てることは育てられることだ
　　生徒と教師の間に　この緊密な関係が成り立つとき　はじめて　「教育」というステージの　幕が開かれる
　　子どもから学びながら　父母や地域に支えられながら　はじめて　「学校」という豊かなドラマが　進行する
『教育目標』　人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間　　いかなる困難にもうちかって、自主的に生きる人間
　　　　正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

3年就職校内選考

7　月

みずいちオープンスクール

夏季ゼミ・補習開始　食物調理検定　2年就職ガイダンス

8　月

F1-1.F2-1大学見学会

野球部激励会（寿水荘）

三者面談

3年漢字検定　　野球1回戦（県営）

包丁式

教員勤務日　ﾁｮﾘｺﾝ予選　ﾊﾞｽｹU18

野球選手権大会開始

　6月19日（水）～7月3日（水）の2週
間、岩手大学人文社会科学部4年生
の小野綺音さんが教育実習を行って
います。綺音先生は、2016年3月に本
校を卒業し、岩手大学に入学。高校の
「国語」と「書道」の教員免許を取得す
るため頑張っています。実習中も教科
や部活動指導等に積極的に取り組
み、クラスマッチでも活躍しました。
　綺音先生は「母校ということで、楽し
み半分緊張半分で実習をスタートしま
したが、生徒に初日からたくさん話し
かけてもらい、緊張がほぐれ、学校に
行くのがとても楽しみになりました。高
校時代の先生方が多く、安心して過ご
せています。実習を通し成長させてく
れた生徒や先生方には感謝の気持ち
でいっぱいです。」と感想を話してくれ
ました。

職員会議　ﾊﾞﾚｰ私学県大会

岩大の先輩が教育実習に

終業式　ｸﾗﾌﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ　東北私教研

テニス私学県大会

教育実習最終日

行事予定

水沢第一高等学校＜問い合わせ・連絡先＞
　☏0197‐24-6171（事務室）　 ☎0197‐24-6173（職員室）

Eﾒｰﾙ： kyouwa@mizuichi.ed.jp

今年も熱気に包まれたクラスマッチ
　6月26日（水）～28日（金）の3日間、今年も各クラスの団結力とパワーが発揮されるク
ラスマッチが生徒会の企画の下、行われました。
　初日は開会式に続いて、玉入れ、綱引き。2日目はドッチボール、女子の大繩、◯✖クイ
ズ、バドミントン、イントロクイズ。最終日はバスケットボール、障害物競走、ビーチバ
レー、ジェスチャークイズを行い閉会式。攻撃と防御に分かれての玉入れなど、初導入の
競技もありました。どの競技も、選手はもちろん各クラスの応援団も白熱。揃いのクラスT
シャツを身にまとい、楽しく熱い闘いを繰り広げた3日間でした。
　今年は事前に、お掃除マッチや整容・朝読書・スマホ点検が生活専門委員会や代議員会
が担当となって行われ、そこでの得点がクラスマッチ時の競技（順位）点に加算され、総
合点数が算出されました。結果は　総合優勝：T3 　準優勝：F3-3 　3位：F2-2　でした。
　朝倉彪雅さんは「初めてのクラスマッチでは、僕たち1年生は緊張しながらも仲間と団結
して楽しむことができました。特に先輩後輩関係なく、どのクラスとも本気で戦うことが
できて楽しかったです。障害物レースやジェスチャーゲームは惨敗でしたが、ドッチボー
ルでは敗者復活戦で2位になれて良かったです。来年はぜひ勝ちたいです。」と感想を話し
てくれました。
　企画運営等中心となって行ってくれた生徒会執行部の皆さん、お疲れさまでした。

海の日

全商ﾋﾞｼﾞﾈｽコミュニケーション検定
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家庭・生徒と学校をつなぐ通信

発行：学校法人協和学院 水沢第一高等学校 （文責：藤沢）



1.2年生　各種ブースを回り進路探求
　6月26日（水）午後、1年生と2年生が盛岡のタカヤアリーナで行われた㈱マイ
ナビ主催の「進路のミカタLIVE」に参加してきました。
　参加にあたっては、計画的にブースを回れるように、資料を見ながら話を聴
きたい学校や企業を探しだし、効率的に回れるようにタイムスケジュールを立
て、質問項目を考えメモをしておくという事前学習からスタート。当日は自分
で立てた計画に沿って積極的に行動。それぞれのブースで聴いたことを基に、
その学校や企業について知ったことや感じたことをまとめ、これからの高校生
活で力を入れて取り組むこと等、進路決定についての考えを深めてきました。
　参加した1年生及川華奈さんは「他校の生徒も多くいて、スムーズに動けない
こともありましたが、周り方などを自分たちで考えて、資料などをもらうこと
ができました。大学教授も寮や交通機関のことも含めて大学のことをわかりや
すく丁寧に教えてくださり、進学に対しての興味をさらに持つことができまし
た。」と、2年生の佐々木莉桜さんは「私達2年生は自分の進路を決める為に、
仕事や上級学校について調べたり、オープンキャンパスに参加して話を聴く必
要があったりするので、今日直接上級学校の話を聴くことができてとても有意
義でしたし、皆も参考になったと思います。」と感想を述べてくれました。

大理高校と交流締結＆教育交流
　6月14日（金）に、台北市立大理高校（正式名称：臺北市立大理髙級中學）か
ら校長先生をはじめとした15名の先生方が本校を訪問し、交流締結式や教育交
流を行いました。
　2015年から短期の生徒・教員の派遣・受け入れを行っていましたが、今回正
式に交流締結書を取り交わすこととなり、締結式が行われました。式では県南
振興局と奥州市からそれぞれご祝辞を頂戴しました。
　締結式後は、理科・数学・英語・国語の各分科会に分かれて教育課程・内
容・方法等について意見交流をしました。活発な意見交流に、時間をオーバー
してしまう分科会や、予定していたプレゼンテーションの中身を途中で切らな
ければならない分科会がほとんどでした。
　教育交流の後は、茶道・筝・和服の着付けなどの日本文化を体験していただ
きました。呈茶の際には台湾に留学した生徒がお運びを担当し、文化体験の間
には邦楽部員が浴衣を着て、ずっと筝曲の調べを聞かせてくれました。

毎週火曜日 が 教育相談日となっており、スクールカウンセラーの髙橋昇先生が教育相談室（保健室隣）にいらっしゃいます。
相談対応は 原則8：45～16：45までの1時間、予約制です。 相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭（及川志保先生）にお話しください。 相談日時を調整のうえ、

ご連絡いたします。 生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。 お気軽にご連絡ください。 （在室予定 7/2.9.16.23 8/20.27)

👑 各 部 の 活 躍 👑

☆陸上部 高総体東北大会 男子 総合の部４位 フィールドの部１位‼  インターハイ3名5種目出場権獲得！
男子 砲丸投：馬場北斗 1位‼ 円盤投：馬場北斗 1位‼ やり投：吉田翔太 2位‼ ハンマー投：馬場北斗 6位
女子 砲丸投：小山莉紗 6位

☆水泳部 高総体県大会 3名6種目東北大会出場権獲得！
男子 100ｍバタフライ：今野文翔1位‼ 100ｍ自由形：今野文翔1位‼
女子 200ｍ平泳ぎ：山本珠璃2位！ 100ｍ平泳ぎ：山本珠璃4位 400ｍ個人メドレー：千葉美南2位！ 200ｍ個人メドレー：千葉美南2位！

☆邦楽部 セミナーサポート日本音楽 参加

日本調理師会会長 加藤綱男 師範による 四條真流儀式庖丁 を行います。

7月8日（月）11：00～ Ｍホール（講堂） 保護者の皆様も どうぞ見学にいらして下さい。 （事前申し込み不要）


